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           Verbale n. 09/2017 

 
L’anno 2017 il giorno 04 del mese di Settembre si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede di via G. Bonanno, 51 giusta Convocazione del Presidente  prot. n.11 del 

30.08.2017. 

  
Alle ore 10.30 il Presidente invita il Segretario Avv. Liliana Volo a chiamare l’appello; oltre al 

Presidente è altresì presente la Consigliera Sabrina Figuccia; non risultando presente il numero 

legale, si rinvia l’appello di un’ora; Alle ore 11.30 il Presidente invita il Segretario a chiamare 

l’appello; oltre al Presidente risultano presenti anche i Consiglieri Sabrina Figuccia, Claudio 

Volante e Giuseppina Russa. Essendo raggiunto il numero legale, il Presidente  dichiara aperta la 

seduta, in seconda convocazione, assistito dal Segretario Avv. Liliana Volo.  

Il Presidente pone in trattazione il seguente tema all’o.d.g.: 

 

PROGRAMMAZIONE E CALENDARIZZAZIONE DEI LAVORI CONSILIARI 

 

LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLLE SEDUTE 

PRECEDENTI; 

 

“CONTROLLO FINANZIARIO DEGLI ENTI LOCALI. RENDICONTO 2014 E BILANCIO DI 

PREVISIONE 2015, MISURE CORRETTIVE ADOTTATE DALL’ENTE A SEGUITO DEL 

CIRCOLO DEI CONTROLLI, AI SENSI DELL’ART. 148 BIS COMMA 3 DEL TUEL, 

DELIBERAZIONE N. 5/2017 PRSP DEL 10.01.2017. AZIONI CORRETTIVE  (AREG 

576206/2017) – parere richiesto il 29.08.2017 con motivi d’urgenza. 

 

 

Il Presidente sollecita la calendarizzazione del parere relativo alla proposta AFFIDAMENTO 

SERVIZIO RISCOSSIONE COATTIVA DELLE ENTRATE COMUNALI  A MEZZO RUOLO 

ALL’AGENZIA DELLE ENTRATE RISCOSSIONE E/A RISCOSSIONE SICILIA S.P.A. AI 

SENSI DEL COMMA 16 ART. 1 D.L. 22.10.2016 CONVERTITO IN LEGGE N. 225/2016 - 

(AREG 921888/2017) – parere richiesto in data 23.08.2017  per venerdì 8 p.v. 

I Consiglieri concordano. 

Alle ore 11.45 sopraggiunge anche il Consigliere Marcello Susinno. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale del 01.09  u.s.  

Il suddetto verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Si entra nel merito della proposta “CONTROLLO FINANZIARIO DEGLI ENTI LOCALI. 

RENDICONTO 2014 E BILANCIO DI PREVISIONE 2015, MISURE CORRETTIVE 

ADOTTATE DALL’ENTE A SEGUITO DEL CIRCOLO DEI CONTROLLI, AI SENSI 

DELL’ART. 148 BIS COMMA 3 DEL TUEL, DELIBERAZIONE N. 5/2017 PRSP DEL 

10.01.2017. AZIONI CORRETTIVE  (AREG 576206/2017) – parere richiesto il 29.08.2017 con 

motivi d’urgenza. 

Dallo studio approfondito della suddetta proposta emergono delle criticità, così come rileva il 

Consigliere Volante e la Consigliera Figuccia. 
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Si apre una discussione al riguardo. 

A tal proposito, prende la parola il Consigliere Volante e con riferimento alla proposta de qua 

dichiara quanto segue: “Nel ciclo dei controlli previsti dalla legge sui bilanci locali, ovverosia  sui 

bilanci preventivi e consuntivi, la Corte dei Conti, nel caso specifico, ha rilevato diverse criticità e 

chiesto al Comune dei chiarimenti e dei correttivi entro determinati termini. Il Sindaco ha chiesto 

una proroga di detti termini. I termini della seconda proroga sono, altresì, scaduti e, né detti 

chiarimenti sono stati resi né, tantomeno, detti correttivi sono stati apportati.  Inoltre, esaminando le 

criticità sollevate dalla Corte dei Conti va rilevato che alcune di esse obiettivamente non possono 

essere superate.  

Un’ulteriore considerazione va fatta con riguardo alla circostanza che nel riscuotere i tributi il 

Comune ha recuperato importi irrisori. Questa mancata riscossione è verosimilmente riferibile alla 

lentezza della Serit n.q. di agente di riscossione. 

Ciò detto, prendo atto della buona volontà del Comune rispetto ai propositi, ma non rispetto alle 

risposte concrete che il Comune avrebbe dovuto fornire; pertanto, anticipo fin d’ora che  il mio 

parere alla proposta in argomento sarà contrario.” Si associa alle considerazioni del Consigliere 

Volante anche  la Consigliera Figuccia. 

Prende la parola il Consigliere Susinno, facendo rilevare che, rispetto ai rilievi mossi dalla Corte dei 

Conti, in alcuni capitoli si è assistito ad un trasferimento di somme da un capitolo all’altro, e che, 

verosimilmente, domani, in occasione della seduta congiunta con la Commissione Bilancio, avremo 

delle delucidazioni che potrebbero far propendere ad esprimere un parere favorevole alla suddetta 

proposta. Si associa alle considerazioni del Consigliere Susinno la Consigliera Russa ed il 

Presidente. Alle ore 12.50 esce la Consigliera Russa. 

Chiusa l’ampia discussione, il Presidente, alle ore 12.55  dichiara chiusa la seduta rinviando 

alla seduta utile successiva la lettura, approvazione e sottoscrizione del presente verbale. 

 

 

      Il Segretario                                  Il Presidente  

     Avv. Liliana Volo       Rosario Arcoleo 

   

                

 

            

       
 


